



DEUTSCHLAND
ERKENNT
SEPSIS Eine Initiative des
Aktionsbündnis Patientensicherheit
und seiner Partner

Könnte es Sepsis sein?

Können Sie eine Sepsis erkennen?

Die Symptome einer Sepsis können sehr unterschiedlich sein, immer handelt es sich jedoch um einen zeitkritischen Notfall!

75.000 Menschen sterben in Deutschland jedes Jahr an einer Sepsis. Etwa 15.000 bis 20.000 durch Sepsis bedingte Todesfälle pro Jahr in Deutschland gelten als vermeidbar.

Erfahren Sie, wie Sie Sepsis erkennen, auf

www.deutschland-erkennt-sepsis.de



[IHR LOGO]